



PARROQUIA SANTA EUGENIA

DOMINGO 5 DE FEBRERO DE 2023

DOMINGO V DEL TIEMPO ORDINARIO

1ª lectura: Isaías 58, 7-10

Sal.: 111, 4-5. 6-7. 8a. 9

2ª lectura: 1 Corintios 2, 1-5

Evangelio: Mateo 5, 13-16

En aquel tiempo, dijo Jesús a sus discípulos:

«Vosotros sois la sal de la tierra. Pero si la sal se vuelve sosa, ¿con qué la salarán? No sirve más que para tirarla fuera y que la pise la gente. Vosotros sois la luz del mundo. No se puede ocultar una ciudad puesta en lo alto de un monte. Tampoco se enciende una lámpara para meterla debajo del celemín, sino para ponerla en el candelero y que alumbre a todos los de casa. Brille así vuestra luz ante los hombres, para que vean vuestras buenas obras y den gloria a vuestro Padre que está en los cielos».

COMENTARIO AL EVANGELIO

Querida Familia:

Ser luz y sal de la tierra. Esa es la misión que Jesús nos ha encomendado. No una sal que se vuelve sosa o una luz que se oculta, sino que se ofrecen. Eso es vivir: ofrecerse. No estamos para quedarnos metidos en nosotros mismos sino en salir de nuestro YO y darnos a los demás. Amar es más que sentir, más que “hacer cosas”: amar es aceptar las dificultades de cada día con espíritu de fe y abrazar la cruz con amor. Las obras de los hijos de la luz no son espectaculares, sino que nacen de un corazón que en la sencillez se ocupa de los demás más que de uno mismo. Eso es duro, más todavía, imposible para nuestras fuerzas. Para ello, Jesús nos enseña a ser “luz y sal” desde la Fuerza y el Amor del Espíritu Santo. Cristo es la Luz del mundo y la Sal de la tierra: unidos a Él es cuando se va realizando desde dentro nuestra transformación maravillosa.

De varias maneras la sociedad a la que somos enviados intenta ocultar la Luz de Cristo y quitar el sabor de la Sal que da sabor y conserva el bien. Jesús nos previene de ello. Necesitamos aprender a mirar el mundo con los ojos de Dios para aportar lo que el mundo necesita y no caer en la tentación de pervertirnos. Decía San Agustín que el pecado es “convertirnos al mundo y rechazar a Dios”.

Por eso, unidos a nuestra Madre, invoquemos al Espíritu Santo acogiéndolo en los Sacramentos, especialmente la Eucaristía y la Reconciliación, adorando a Jesús Sacramentado, leyendo la Palabra de Dios y dedicando un tiempo diario a orar desde el corazón. De ahí brotarán en nuestro corazón la Luz y la Sal que tiene poder de hacer nuevas todas las cosas.

Querida Familia: ¡Feliz domingo, Día del Señor!



VIDA PARROQUIAL

7 febrero: Reunión de padres de segundo de Comunión a las **18:00h.**

8 febrero: Reunión de padres de primero de Comunión a las **18:00h.**

10 febrero: Cena parroquial contra el hambre a las **20:30h.**

11 febrero: Convivencia Emaús mujeres.

11 febrero: FESTIVIDAD DE NUESTRA SEÑORA DE LOURDES, CELEBRAMOS LA JORNADA MUNDIAL DE ORACIÓN POR LOS ENFERMOS.

- El Rosario de las **19:00h** y la Eucaristía de **19:30h** estarán ofrecidos especialmente por la sanación y consolación de los enfermos.

12 febrero: CAMPAÑA MUNDIAL CONTRA EL HAMBRE. Colecta extraordinaria para esta campaña.

ANUNCIO: desde el nuevo grupo de EMAÚS hombres, que se reúne los miércoles a partir de las **19:30h**, invitamos a todos los adultos de 30 años a participar en el próximo retiro del **3 al 5 de marzo**. Es una ocasión única para un encuentro personal fuerte con el Señor, como dan testimonio los cientos de personas que ya lo han realizado en otras parroquias de Madrid.

Puedes apuntarte para recibir este boletín por Internet en la siguiente dirección:

parroquiasantaeugenia@yahoo.es

TESTIMONIO AISHA



Este pasado domingo recibimos en casa un gran regalo junto a jóvenes de la parroquia de San Gregorio Magno: el testimonio de Aisha, una rapera fuera de lo común, ya que sus canciones hablan de Cristo, alejándose de los típicos temas de la música de este género.

Ella se abrió en canal con nuestras hermanas y hermanos, contando (y cantando) su increíble camino de conversión, conmoviendo y tocando todos y cada uno de nuestros corazones. Nos enseñó, con el ejemplo de su vida, la importancia de no bajar la voz del alma y de que el mundo no nos arranque lo que solo tenemos que darle a Él.

Su historia nos demuestra que *"Quitaré de vuestra carne el corazón de piedra, os daré un corazón de carne"* (Ez 36,26) se hizo realidad.

Como resumen de su testimonio, ¿qué mejor que usar las letras de una de sus canciones?:

"El Amor sanó mis heridas y rescató mi vida.

¿Miedo, inseguridades, soledad, sinsentido...?

Ponle nombre a tu dolor. NADA se resiste a Su Amor.

La gran respuesta de mi vida: El Sí a Cristo."

(EL RESCATE)

Después de este enorme regalo, algunos de los jóvenes se quedaron a cenar y compartir junto a Isabel (Aisha) y su marido.